



# 大垣市社会福祉法人連携協議会通信

Vo.1 (令和3年9月24日発行)

## 大垣市社会福祉法人連携協議会とは？

少子高齢社会をむかえ2025年には3人に1人が65歳以上となるといったデータも出ています。また、生活困窮や社会からの孤立といった何らかの課題を抱える世帯も増加の一途をたどっています。それに伴い地域の抱える福祉課題も複雑化してきました。

そのような中、社会福祉法人が力を合わせ、皆さまの抱えている福祉課題の解決の一助となればと「大垣市社会福祉法人連携協議会」を発足しました。

福祉課題を把握し、どのようなアプローチができるのか、「社会福祉法人」とは地域にとってどのような存在であるべきなのかを考え、住民の皆さまと法人との顔の見える関係づくりを進めるため活動していきます。

大垣市社会福祉法人連携協議会

## 加盟法人一覧

(23法人・順不同)

- ・北農 ・清心会 ・コスモ
- ・悠久会 ・大垣慈光福祉会
- ・静風会 ・大垣聖徳福祉会
- ・堂角舎 ・大東福祉会
- ・杉和会 ・大垣和敬会
- ・芽生会 ・浄華福祉会
- ・みどりの里 ・安養福祉会
- ・ともえ会 ・西美濃福祉会
- ・三縁の会 ・あゆみの家
- ・井ノ口会 ・西南陽光福祉会
- ・大垣市社会福祉事業団
- ・大垣市社会福祉協議会

## 通信発行の経緯

本来であれば、研修会や交流会のような、集まって法人間の交流事業の実施が望まれますが、現在も続く、新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえ、みなさんが取り組んでいる活動や魅力を共有するための情報誌の発行に至りました。コロナ禍でも法人間の情報共有や法人連携や地域の公益的な取組の動向等、発信できるよう発行を続けてまいりたいと思います。ぜひ、ご感想をお聞かせください。

## 令和3年度事業

### 『フードサポートボックス』

コロナ禍でできる事業として進めております「フードサポートボックス事業」の紹介です。

さまざまな理由で生活に困り、相談に来られる方への支援の一環として食糧支援を大垣市社会福祉協議会では実施しています。このフードサポートボックスは、そんな相談者への自立支援を目的に各法人から協力いただくことで安定的な食糧の確保を進めるものです。

ボックスの設置を随時始めています。協力いただける法人の皆様からの連絡をお待ちしています。



## 編集後記



ごあいさつが遅くなりました。今年度より、事務局を担当させていただくことになりました、大垣市社会福祉協議会佐々木と言います。コロナ禍で皆さまとお会いすることが叶わずとても残念に思っています。コロナ禍でも皆さまと何らかの形でつながり続けられるよう、はじめさせていただきました。今後も皆さまと情報共有しながら法人間のつながり続けていきたいと思っております。どうぞよろしくお願ひいたします。

# 大垣市社会福祉法人連携協議会 加盟法人紹介ページ

## 大東福祉会

### うちのいいところ！



笑顔あふれる毎日のために...

- ・資格取得学校を開校し、スタッフには勤務内の受講、受講費用の法人負担により資格取得支援を充実させている。
- ・ICT&介護ロボットやインカムの導入などにより、利用者の安心・安全を担保し、業務の軽減・効率化を図っている。全施設の介護記録などはペーパーレスを実現した。
- ・「清流の国ぎふ」SDGs推進ネットワーク会員に登録し、法人全体で取り組んでいる。
- ・岐阜県ワークライフバランス推進エクセレント企業に認定。ぎふ・いきいき介護事業者に認定。くるみん認定。新はつらつ職場づくり宣言事業場。

大切な人を守るため、ご利用者様を守るため、家族を守るため、友人・同僚を守るため、社会を守るため、感染しない、感染させない自覚ある行動を心がけるよう全職員で共有しています。

10月に振り返るぞ！  
高気込み！！



## 悠久会

### うちのいいところ！



- ・心地よい自然に恵まれた施設。
- ・静かに流れる時の中で安心した生活を自分らしく過ごす。



10月に振り返るぞ！  
高気込み！！

安心と安全を守るため、法人はあらゆる策を講じ、また利用者及び職員は、我慢とあきらめに強いられる状況が長期に渡り続き、今までに経験のない本当に大変な時です。しかし、「大変な時」は「大きく変わる時」であると思います。この新型コロナウイルスが一日も早く終息し、それと同時により良い方向へと大きく変わることを信じ、今が踏ん張り時です。皆様、お互い頑張りましょう。

## 大垣市社会福祉事業団

### うちのいいところ！



発達に関する子育て支援  
(遊びの提供と相談)

職員一人ひとりの主体性を大切に、研修会や委員会の中では職員の意見を反映した取り組みを行うことで職員の意欲向上と資質向上に繋がっています。また、職員から働く魅力をホームページ等で発信しています。仕事と生活の調和を応援するため、制度の充実や働きやすい環境の整備に取り組んでおり、家庭教育学級や子ども参観日の開催をする等、アットホームな雰囲気の職場作りをしています。

コロナに打ち勝とう！みんなの力で！「ゆっくり・のんびり・そして楽しく」の気持ちを忘れずに笑顔あふれる日常を取り戻そう。

10月に振り返るぞ！  
高気込み！！

